

令和7年度 学校報 No.28



心ひとつに



校訓 心ひとつに 明日を拓く
教育目標「気づき 考え 行動する」
生徒の育成

美郷町立美郷中学校

令和7年11月7日

文責:校長 美郷中HP⇒



第2回避難訓練

11月4日(火)に今年度2回目の避難訓練を実施しました。今回は、日時を生徒には予告せず、昼休みに校内で火災が発生したという想定で行いましたが、慌てることなく落ち着いて避難しておりました。

振り返りを○○○さん(1年)、○○○○さん(2年)、○○○○さん(3年)が全校の前で発表しました。どの生徒からも防災意識の高まりを感じました。

その後、防災士の○○○○さんから、「様々な災害が起こりうる昨今だが、自分の命・家族の命を優先すること、災害時等身近な人のために協力できる人になってほしいこと、災害情報等の指示をしっかり聞いて行動できる人になってほしいこと」などの話をうかがいました。さらに、自宅等でよく使っているラップフィルムは防災グッズとしても有効であることも教えていただきました。また、美郷町住民生活課の○○○さんから訓練がしっかりとできていたこと、町の防災対策のチラシと非常食用「救給カレー」の配付について話がありました。



進路PTA(3年部)実施

10月30日(木)に3年生の進路PTAを行いました。9割以上の3年生保護者に来校いただき、3年生とともに今年度の入試等について3年部の先生たちから説明を受けました。

内容は入試の説明(募集定員・配点、公立高等学校の特色選抜、私立高校や国立高専の入試、提出書類等)と今後の進路計画等についてでした。私立高校や国立高専は来月から出願受付が始まります。入試制度そのものは昨年度までと変わっておりませんが、公立高校の出願方法がWEBで行うこととなり、大きく変わりました。(保護者がWEBで出願先を決定します)

11月に入り、3年生は教育相談、三者面談が予定されており、受検シーズンがスタートしました。本校で

は、進路指導委員会を立ち上げ、生徒一人一人の進路選択を全職員で支援してまいります。

折りに触れ、1、2年生も進路について関心を高めてほしいと思います。



R7大曲仙北小中音楽祭へ参加



11月5日(水)に恒例の大曲仙北小中音楽祭が大曲市民会館で行われ、本校の合唱祭で最優秀賞となった1年5組、2年1組、3年2組が参加しました。どの学級も素晴らしいハーモニーを披露し、美郷中の歌声のよさをアピールしてきました。観客からは惜しみない拍手がありました。

美郷中生の活躍⑯

△第42回秋田県空手道少年錬成大会

○中学1年生女子個人組手第3位 中学1年生女子個人形第3位 ○○○○
○中学1年生男子個人組手第3位 ○○○○

学校周辺等への熊出没の際、安全な登下校へのご理解とご協力をいただき、感謝申上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。